
Punto n.4

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
MANUTENZIONE CIMITERO TABANO E CIMITERI DI CAMPAGNA

Premesso che:

- il cimitero di Tabano appare da parecchio tempo inspiegabilmente in disarmo in alcune
sue parti in muratura e caratterizzato dalla presenza di barriere architettoniche facilmente
eliminabili, anche nella sua parte più nuova, che mal si conciliano con la frequentazione da
parte di persone anziane;

-  una situazione non dissimile caratterizza le  strutture di  altri  cimiteri  rurali  ed è stata
ripetutamente evidenziata anche da altri gruppi consiliari;

SI CHIEDE

Se i fatti illustrati siano veri e quali provvedimenti si intendano adottare al riguardo.




